

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mai 2023

Grande soirée pour le 25ème anniversaire d'Energiequelle

Prise de parole du Prof. Dr Claudia Kemfert et collecte de 50 000 € au profit de l'association Deutsches Kinderhilfswerk.

Kallinchen, 1er juin 2023. Energiequelle GmbH a organisé une fête mémorable à l'occasion de son 25ème anniversaire. Près de 900 invités, dont 400 collaborateurs, se sont retrouvés le 12 mai à Feldheim (Brandebourg) pour célébrer cet anniversaire jusque tard dans la nuit. Avec leur invitation placée sous le signe de « we shine brighter together », les invités ont reçu une ampoule qu'ils ont apportée et vissée sur une installation lumineuse en forme du logo d'Energiequelle, avant que ce dernier soit allumé.

L'anniversaire qui a eu lieu officiellement le 22 octobre 2022 a été célébré à Feldheim. Ce village marque en effet l'étape la plus importante de l'histoire de l'entreprise familiale. Les premières des 850 éoliennes construites jusqu'à présent y ont été installées il y a 25 ans. Feldheim est surtout le premier village autonome en énergie d'Allemagne créé par Energiequelle. Il attire aujourd'hui des visiteurs du monde entier et sert de modèle pour la transition énergétique.

La soirée a commencé par un discours du fils du fondateur Michael Raschemann, Lucas, qui a surpris et touché son père. Dans sa prise de parole, l'ancien co-directeur général Joachim Uecker s'est remémoré des souvenirs et a donné un aperçu de l'époque « après Energiequelle ». En outre, le maire de la ville de Treuenbrietzen, Michael Knape, et la maire déléguée de Feldheim, Petra Richter, ont félicité et remercié Energiequelle pour son engagement continu à Feldheim. Dans son intervention, Prof. Dr Claudia Kemfert a comparé Energiequelle à MacGyver dans le cadre de la transition énergétique. Enfin, M. Raschemann a évoqué les débuts et le développement d'Energiequelle et de l'importance de Feldheim.

Plus tard dans la soirée, le groupe Energiequelle, spécialement formé pour l'occasion, a donné un concert. A la tombée de la nuit, les invités ont pu admirer un superbe show de drones à l'extérieur.

A la place des cadeaux, Energiequelle a demandé à ses invités de faire un don à l'association Deutsches Kinderhilfswerk pour soutenir les familles ukrainiennes en Allemagne. Près de 20 000 € ont été donnés par les clients. Energiequelle a complété la somme jusqu'à 50 000 €.

Michael Raschemann est encore profondément touché par la soirée, les surprises et la somme importante qu'il peut remettre au Deutsches Kinderhilfswerk : « Je suis incroyablement fier et heureux avec Energiequelle de pouvoir diriger une entreprise familiale qui a les pieds sur terre. La soirée a rassemblé des personnes qui m'accompagnent et nous accompagnent sur notre chemin, ce qui a fait de cet événement et de cet anniversaire quelque chose de si spécial. Je remercie tous les collaborateurs, clients et partenaires pour cette fête inoubliable et leur précieuse collaboration. »

Energiequelle a été fondée en 1997 par Michael et Doreen Raschemann ainsi que par Joachim Uecker. Aujourd'hui, l'entreprise compte plus de 400 collaborateurs sur 21 sites en Allemagne, en France, en Finlande et en Pologne et a raccordé plus de 1 600 MW de puissance installée au réseau. Les indicateurs sont à la croissance. Plusieurs ouvertures de sites et plus de 100 nouvelles embauches sont prévues pour cette année.



Photo : Michael et Doreen Raschemann avec Prof. Dr Claudia Kemfert

Contact Energiequelle

Susanne Tauke

Marketing & Relations Publiques

tauke@energiequelle.de**Contact P&T Technologie**

Lénaïg Candalh

Responsable Communication

candalh@pt-technologie.fr

Reproductions de texte et d'images libres d'honoraires.

À propos Energiequelle

Depuis 1997, Energiequelle GmbH développe et exploite à l'échelle internationale des parcs éoliens, des installations photovoltaïques et de biogaz ainsi que des postes de transformation et accumulateurs d'énergie. Le siège de la société se situe à Kallinchen, au sud de Berlin. Energiequelle dispose en outre de bureaux à Brême, Oldenburg, Hanovre, Putlitz, Penzing, Erfurt, Dresde, Leipzig, Magdeburg, Luckenwalde, Spremberg, Wiesbaden et Guntersblum en Allemagne tout comme à Rennes, Dijon et Bordeaux (France), Helsinki (Finlande) et Poznan (Pologne). Forte de 400 collaborateurs et de 800 installations pour une puissance totale de 1.500 MW, Energiequelle est une entreprise leader de la filière.